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Peneliti Temukan Hubungan 
Plastik dengan Kolesterol
Zat kimia pada plastik berkaitan dengan 
masalah kolesterol tinggi dan jantung.

plasticizer yang telah digunakan 
oleh pabrik-pabrik pembuat 
plastik selama lebih dari seten-
gah abad. Zat phthalates juga 
merupakan bahan kunci dari 
ribuan produk konsumen, mulai 
dari tirai kamar mandi, lantai 
vinyl, hingga kemasan makanan.

Beberapa studi terdahulu 
juga telah menyoroti phthal-
ates sebagai zat yang meng-
ganggu endokrin. Sebuah 
studi pada Oktober lalu juga 
mengaitkan hampir 100 ribu 
kasus kematian dini di Ameri-
ka Serikat dengan paparan 
phthalates, yang berkaitan kuat 
pula dengan penyakit jantung.

Studi terbaru dari peneliti 
University of  California mem-

berikan pemahaman baru 
mengenai mekanisme biologis 
yang mendasari keterkaitan 
antara phthalates dan kesehatan. 
Dalam studi terbaru yang meng-
gunakan hewan tikus ini, peneliti 
berfokus pada plasticizer yang 
dikenal dengan nama dicyclo-
hexyl phthalate (DCHP).

Selama studi berlangsung, 
tim peneliti berupaya meman-
tau dampak dari DCHP pada 
tikus. Di dalam tubuh tikus, 
peneliti mendapati bahwa 
DCHP bisa berikatan kuat 
dengan reseptor bernama 
pregnane X receptor (PXR).

“Percobaan kami menun-
jukkan bahwa DCHP memicu 
kolesterol tinggi dengan men-
argetkan pensinyalan PXR 
usus,” jelas ketua tim peneliti 
Changcheng Zhou, seperti di-
lansir New Atlas, Selasa (7/12).

Ketika peneliti memaparkan 

DCHP pada tikus, mereka juga 
menemukan adanya kadar ce-
ramide yang lebih tinggi di dalam 
darah. Molekul lemak ini berkaitan 
dengan peningkatan risiko penya-
kit kardiovaskular pada manusia. 
Peneliti juga menemukan bahwa 
peningkatan konsentrasi ceramide 
di tikus berkaitan dengan gang-
guan pensinyalan PXR.

“Ini juga menyoroti po-
tensi peran penting PXR dalam 
menambah efek berbahaya 
dari zat kimia terkait plastik 
pada kesehatan kardiovaskular 
manusia,” ungkap Zhou.

Yang cukup menyedihkan, 
limbah atau sampah plastik bisa 
ditemukan di berbagai wilayah. 
Peneliti bahkan menemukan 
mikroplastik atau serpihan 
plastik berukuran sangat kecil 
di laut Antartika, di puncak 
Gunung Everest, hingga di 
sampel kotoran manusia dari 

JAKARTA(IM) - Sampah 
plastik tak hanya dapat memi-
cu permasalahan lingkungan. 
Menurut studi terbaru, zat 
kimia dari plastik juga tampak 
berkaitan dengan masalah 
kadar kolesterol tinggi dan 
penyakit jantung. Plastik bisa 
memiliki bentuk fl eksibel dan 
tak mudah rusak berkat zat 
kimia bernama plasticizer. 
Beberapa contoh plasticizer 
adalah BPA dan phthalates.

Studi terbaru yang dilaku-
kan peneliti University of  Cali-
fornia menemukan, phthalates 
dapat menyebabkan kerusakan 
serius pada sel-sel otak. Ironis-
nya, phthalates merupakan tipe 

berbagai banyak negara.
Studi yang dimuat dalam 

jurnal Environmental Health 
Perspectives ini merupakan studi 
pertama yang menyoroti efek 
paparan DCHP terhadap risiko 
penyakit kardiovaskular dan koles-
terol tinggi dengan hewan coba 
tikus. Temuan baru ini dianggap 
telah memberikan pemahaman 
baru terhadap dampak dari zat 
kimia terkait plastik terhadap 
kedua masalah kesehatan tersebut.

Beberapa studi sebelumnya 
telah menunjukkan bahwa mikro-
plastik dapat mempengaruhi kes-
ehatan manusia. Salah satu dam-
paknya adalah mengubah bentuk 
dan menyebabkan de-cluster pada 
sel paru-paru manusia. Temuan 
tersebut mengindikasikan bahwa 
mikroplastik dapat menembus 
masuk ke lapisan pembatas darah-
otak.  tom
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SAMBUNGAN
Pecat 900 Karyawan...

“Saya berharap beritanya 
berbeda. Saya berharap kita 
berkembang,” katanya. 

Kali ini nada suaranya 
diukur dan dia mengacu pada 
catatan di meja di depannya.  

Garg mengatakan kinerja 
dan produktivitas staf, dan pe-
rubahan pasar berada di balik 
pemecatan massal dari apa yang 
dia katakan adalah 15% dari 
tenaga kerja Better.com. Dia 
tidak menyebutkan pemasukan 
tunai senilai USD750 juta (Rp11 
triliun) yang diterima Better.
com dari investor minggu lalu.  
“Harus melakukan PHK sangat 
memilukan, terutama sepanjang 
tahun ini,” terang Chief fi nance 
offi cer Better.com, Kevin Ryan, 
kepada BBC.

Dia menambahkan, me-
miliki “neraca benteng dan 
tenaga kerja yang berkurang 
dan terfokus” diperlukan 
untuk menghadapi “pasar 
kepemilikan rumah yang 
berkembang secara radikal”. 

Hal ini langsung menuai 
kritikan warganet di media 
sosial (medsos). Banyak 
warganet menilai keputusan 
itu “dingin”, “keras” dan 
“langkah yang mengerikan”, 
terutama menjelang Natal. 

Majalah Fortune mengkon-
fi rmasi jika Garg adalah penulis 
posting blog anonim yang ditulis 
sebelumnya yang menuduh staf  
yang dipecat di perusahaan-
nya “mencuri” dari kolega dan 
pelanggan mereka dengan tidak 
produktif  dan hanya bekerja dua 
jam sehari, sambil mengklaim 
selama delapan atau lebih. 

Gaya manajemen Garg telah 
dikritik sebelumnya, setelah email 

yang dia kirim ke staf  yang diperoleh 
Forbes tahun lalu.  “Kalian TER-
LALU LAMBAT. Kalian adalah 
sekumpulan lumba-lumba bodoh... 
JADI HENTIKAN. HENTI-
KAN. HENTIKAN SEKARANG. 
KAMU MEMPERmalukanku,” 
tulis email Garg. 

Sementara itu, Dosen hukum 
ketenagakerjaan dan studi bisnis di 
Liverpool John Moores University 
di Inggris Gemma Dale, mengatakan 
ini bukanlah cara memimpin sebuah 
organisasi atau perusahaan.Dia men-
gatakan pemecatan massal seperti ini 
tidak akan legal di Inggris.  “Hanya 
karena Anda bisa melakukan ini di 
Amerika, bukan berarti Anda harus 
melakukannya,” terangnya. 

“Ada cara untuk melakukan 
hal-hal ini yang, bahkan dalam 
kondisi sulit, adalah empati dan 
sopan,” lanjutnya. 

Dia menjelaskan hal itu dapat 
membahayakan perusahaan serta 
stafnya karena karyawan yang 
ada akan melihat bagaimana 
perusahaan memperlakukan 
orang sebagai sinyal bagaimana 
perusahaan akan memperlakukan 
mereka di masa depan. 

“Ada saluran yang tepat un-
tuk menangani staf  yang tidak 
memenuhi standar atau jumlah 
pekerjaan yang dipersyaratkan dan 
sementara pemberi kerja memiliki 
hak untuk mengambil tindakan 
yang sesuai, ada cara yang tepat 
untuk melakukan hal ini baik secara 
moral maupun hukum,” ujarnya. 

Perusahaan ini diketahui 
menggunakan teknologi untuk 
membuat proses pembelian rumah 
“lebih cepat dan lebih efisien”, 
didukung dana sekitar USD6 miliar 
(Rp86 triliun) oleh konglomerat 
Jepang Softbank.  osm

SAMBUNGAN DARI HAL 1

12 Eks Penyidik KPK Menolak...
personal yang pada akhirnya 
tujuannya sama,” kata Lakso.

Mantan pegawai KPK lainnya 
yang menolak bergabung sebagai 
ASN Polri adalah Rieswin Rach-
well. Mantan penyelidik KPK ini 
menilai menyeberang ke institusi 
aparat penegak hukum lain bu-
kanlah solusi untuk mengungkap 
adanya malaadministrasi yang 
terjadi pada proses TWK yang 
menendangnya dan 56 rekannya 
yang lain dari KPK. 

“Perekrutan khusus ASN 
Polri bagiku dan kawan-kawan 

Rasamala sebelumnya sem-
pat mencanangkan diri untuk 
mendirikan partai politik usai 
dipecat lantaran dinyatakan tak 
lolos tes wawasan kebangsaan 
(TWK). Bahkan, Partai Keadilan 
Sejahtera (PKS) sempat menga-
jak Rasamala untuk bergabung.

“Saya sekarang sudah menga-
jar di Fakultas Hukum Universitas 
Parahyangan. Itu juga bagian de-
dikasi saya di bidang hukum yang 
juga tentu ada tanggung jawab 
disitu yang tidak begitu saja dit-
inggalkan,” kata Rasmala kepada 

wartawan di Mabes Polri, Jakarta, 
Senin (6/12).

Sementara Lakso berala-
san bahwa dirinya tak mau 
bergabung dengan ASN Polri 
karena pertimbangan personal. 

“Saya bukan hanya meng-
hormati, melainkan mendukung 
pilihan kawan-kawan yang men-
gambil opsi ASN Polri sebagai 
salah satu langkah untuk meng-
konfi rmasi bahwa stigma TWK 
memang tidak berdasar. Adapun 
pilihan saya untuk tidak men-
gambil merupakan perimbangan 

bukan penyelesaian terhadap 
masalah malaadministrasi dan 
pelanggaran HAM di TWK 
KPK,” ujar Rieswin.

Jika masih bergerak dalam 
upaya pemberantasan korupsi, 
Rieswin pun memilih untuk 
menyuarakannya di jalur lain 
selain menjadi ASN di ling-
kungan Polri.

“Aku tuh sudah ikut seleksi 
dan lulus menjadi penyelidik di 
KPK pada tahun 2017. Karena 
itu aku enggak memikirkan jalan 
selain ada di KPK dan KPK me-

mang sudah ada di masa laluku. 
Aku lebih memilih jalan lain 
saja yang tentunya lebih bebas 
untuk advokasi pemberantasan 
korupsi,” ucap Rieswin.

Namun, ia mengapresiasi 
niat baik dari Kapolri yang dini-
lainya progresif.  “Ini semakin 
menunjukkan TWK KPK yang 
maladministrasi dan melanggar 
HAM memang diadakan khu-
sus untuk menyingkirkan kami 
karena buktinya hal itu tidak 
menjadi soal bagi Kapolri dan 
Polri,” ujarnya.  mar

100 Bangkai Kucing Ditemukan...
kotak-kotak. Tapi kami pikir 
setidaknya dua ekor dikurung 
hidup-hidup,” tutur presiden 
asosiasi perlindungan hewan, 
La Tribu du Fourmilier, Pgilippe 
Desjacques, kepada AFP.

Sisa-sisa bangkai kucing 
ditemukan di sofa ruang tamu, 

pada Minggu (5/12) waktu 
setempat itu disimpan di dalam 
wadah plastik atau kotak kayu 
yang tertutup. Selain bangkai 
kucing, ditemukan juga bangkai 
tupai dan tikus serta rahang 
anjing. Lebih dari 20 kucing 
yang masih hidup namun sangat 

kekurangan gizi berhasil disela-
matkan dari rumah tersebut dan 
diserahkan ke sejumlah dokter 
hewan setempat atau ditampung 
di tempat penampungan hewan.

“Melihat dari posisinya, 
kebanyakan kucing itu sudah 
mati saat dimasukkan ke dalam 

dengan sebagian sudah dimakan 
oleh kucing-kucing lainnya.  
Lebih lanjut, Desjacques menu-
turkan bahwa kakek pensiunan 
yang tidak disebut namanya itu, 
kemungkinan menderita sin-
drom Noah -- yang menggam-
barkan orang-orang yang men-

imbun banyak hewan, seringkali 
karena kesepian, tanpa mampu 
mengurusi hewan-hewan itu.

Sindrom Noah merupakan 
salah satu kategori dalam sin-
drom Diogenes yang diderita 
orang-orang yang suka men-
imbun barang.  osm

Pemerintah Batal Terapkan...
syarakat yang diizinkan berjum-
lah maksimal 50 orang. Disiplin 
penggunaan Peduli Lindungi 
harus ditegakkan,” katanya. 

Dikritik
Ahli epidemiologi Indonesia 

dari Griffi th University Dicky 
Budiman tak mempermasalah-
kan pembatalan Pemberlakuan 
PPKM Level 3 selama libur 
Natal dan tahun baru. Namun, 
Dicky menilai, salah satu ala-
san pemerintah membatalkan 
PPKM Level 3 yakni kondisi Co-
vid-19 membaik dan vaksinasi di 

Selama Nataru, syarat per-
jalanan jarak jauh dalam negeri 
adalah wajib vaksinasi leng-
kap dan hasil antigen negatif  
maksimal 1×24 jam sebelum 
keberangkatan. Untuk orang 
dewasa yang belum mendapat-
kan vaksinasi lengkap ataupun 
tidak bisa divaksin karena 
alasan medis, tidak diizinkan 
untuk bepergian jarak jauh. 

Anak-anak dapat melaku-
kan perjalanan, tetapi dengan 
syarat PCR yang berlaku 3×24 
jam untuk perjalanan udara 
atau antigen 1×24 jam untuk 

perjalanan darat atau laut. 
Pemerintah juga menerap-

kan pelarangan seluruh jenis 
perayaan Tahun Baru di Ho-
tel, Pusat Perbelanjaan, Mall, 
Tempat Wisata dan Tempat 
Keramaian Umum lainnya. Se-
mentara untuk operasional pusat 
perbelanjaan, restoran, bioskop 
dan tempat wisata hanya diizink-
an dengan kapasitas maksimal 75 
persen dan hanya untuk orang 
dengan kategori hijau di aplikasi 
Peduli Lindungi. 

“Sedangkan untuk acara 
sosial budaya, kerumunan ma-

Jawa-Bali sudah mencapai target 
kurang tepat. 

Dicky mengatakan, Indone-
sia harus belajar dari pengalaman 
Afrika Selatan yang memiliki 
cakupan vaskinasi rendah dan 
tidak merata sehingga penu-
laran Covid-19 meningkat serta 
munculnya varian Omicron.  
“Jadi respons di dalam negerinya 
saya kira yang harus ditingkat-
kan,” ujarnya saat dihubungi 
wartawan, Selasa (7/12).

Dicky menilai, pembatalan 
PPKM Level 3 secara serentak di 
seluruh wilayah Indonesia bukan 

berarti tidak ada pembatasan akti-
vitas masyarakat selama libur Na-
tal dan tahun baru. Ia mengatakan, 
pemerintah dapat menerapkan 
tambahan pengetatan kegiatan 
masyarakat menjelang libur Na-
taru sekaligus menerapkan PPKM 
bertingkat sesuai kondisi Covid-19 
di seluruh wilayah. 

Dicky mengatakan, pemer-
intah harus menyosialisasikan 
kebijakan baru selama pan-
demi Covid-19 dengan baik 
agar masyarakat dan pemer-
intah daerah tidak menjadi 
bingung.  mar

Dalam Sehari 3 Bus Transjakarta Alami...
Beberapa jam kemudian, 

bus transjakarta lainnya kem-
bali terlibat kecelakaan den-
gan menabrak tembok beton 
di Halte Puri Beta 2, Jalan 
HOS Cokroaminoto, Laran-
gan, Tangerang.  Polisi men-
duga kecelakaan itu disebabkan 
karena sopir lupa menarik rem 
tangan saat meninggalkan bus 
ke toilet. 

“Pramudi TJ 402 lupa me-
narik rem tangan, sehingga bus 
berjalan sendiri dan menabrak 
tembok,” ujar Argo saat dikon-
fi rmasi, Senin (6/12).

Adapun kecelakaan itu ter-
jadi sekitar pukul 09.10 WIB. 
Saat itu, bus transjakarta itu 
baru selesai menurunkan pen-
umpang di Halte Puri Beta 2. 

“Setelah proses penurunan 
pelanggan di Puri Beta 2, 
pramudi memarkirkan di area 
pemberhentian terakhir Puri 
Beta 2. Di area pemberhentian 
di lajur sebelah kanan,” ujar 
Argo. 

ini diungkap Direktur Utama 
PT Transjakarta Yana Aditya. 

Rentetan kecelakaan bus 
transjakarta yang terjadi pada 
Senin kemarin diawali pukul 
04.30 WIB. Kecelakaan meli-
batkan salah satu bus transja-
karta yang baru saja berangkat 
dari pul dan belum mengang-
kut penumpang. 

Ketika melintas di Jalan 
Pramuka, truk molen yang 
berada di depan busa Tran-
sjakarta mendadak berpindah 
jalur dari lajur kiri ke kanan. 
Sopir bus transjakarta spontan 
banting stir untuk menghindari 
truk molen tersebut, sehingga 
menghantam separator jalur. 

“Jadi ceritanya si mixer itu 
tiba-tiba pindah jalur dari kiri 
ke kanan. Nah, terus busway 
menghindar dan tabrak sepa-
rator itu,” kata Kasubdit Gak-
kum Ditlantas Polda Metro 
Jaya AKBP Argo Wiyono, 
Senin (6/12). 

Akibat peristiwa itu, kata 

Argo, bus transjakarta men-
galami kerusakan di bagian 
depan. Dia memastikan tidak 
ada korban jiwa dalam in-
siden kecelakan itu karena bus 
tersebut belum mengangkut 
penumpang. 

Argo berujar, setelah ke-
celakaan tersebut, kedua belah 
pihak bersepakat berdamai. 
Pihak truk molen bersedia ber-
tanggung jawab atas kerusakan 
yang dialami bus transjakarta. 

“Setelah kejadian, si mixer 
bertanggung jawab penuh dia 
gantiin. Bodi kanan transja-
karta itu kan ringsek,” ujarnya.

Namun Argo menyesal-
kan peristiwa kecelakaan itu 
tak dilaporkan ke kepolisian. 
Polda Metro baru mengetahui 
kejadian kecelakaan itu pada 
Senin sore. 

“Tadi saya tegur apapun 
terjadi peristiwa di jalan itu kan 
sifatnya kecelakaan lalu lintas. 
Harusnya dilaporkan, walau 
itu sifatnya damai,” ujar Argo.   

Setelah memarkirkan bus 
tersebut, kata Argo, sang sopir 
turun dari kendaraannya tanpa 
menarik rem tangan. Akibat-
nya, bus pun berjalan sendiri 
dan menabrak tembok beton 
di sisi jalan. Akibat peristiwa 
itu, bus rute 13A Puri Beta-
Blok M tersebut mengalami 
kerusakan di bagian kaca depan 
dan bumper ringsek karena 
menghantam tembok beton.

 “Pramudi sudah berupaya 
mengejar bus yang melaju ke 
depan, tetapi tidak didapat. 
Sehingga bus menabrak gun-
dukan tanah dan tembok,” 
ujar Argo.   

Berselang beberapa jam 
kemudian, pada malam harinya 
pukul 21.50 WIB, Kembali 
alami kecelakaan. Kali ini, ter-
jadi di Jalan Raya Taman Marga 
Satwa Raya, Jatipadang, Pasar 
Minggu, Jakarta Selatan, Senin 
(6/12) malam. 

Bus Transjakarta dengan 
nomor polisi B 7107 PGA yang 

dikemudikan oleh sopir berini-
sial YK menabrak seorang 
pejalan kaki. Korban disebut 
hendak menyeberang. Kondisi 
jalan yang gelap dan hujan 
membuat pandangan sopir ka-
bur sehingga menabrak pejalan 
kaki tersebut.  “Bus Transja-
karta melintas arah Selatan ke 
Utara di Jalan Marga Satwa. 
Setelah halte (Transjakarta), 
menabrak pejalan kaki yang 
akan menyeberang,” kata Argo. 

Argo mengatakan, kor-
ban merupakan seorang pria 
berinisial RH. Dia tewas di 
lokasi akibat kecelakaan terse-
but. Sementara bus Transja-
karta mengalami kerusakan di 
bagian depan sebelah kanan. 

“Penerangan kurang dan 
cuaca gerimis sehingga pan-
dangan terbatas,” ujar Argo 
menjelaskan dugaan penye-
bab kecelakaan. Polisi sudah 
memeriksa 4 orang saksi ke-
celakaan maut ini, termasuk 
sopir bus.  mar

Update Erupsi Gunung Semeru:...
Gunung Api (PPGA) Semeru 
di Gunung Sawur, Kabupaten 
Lumajang, Jawa Timur. 

“Secara visual Gunung 
Semeru tampak jelas dan asap 
kawah tidak teramati, kemu-
dian cuaca cerah dan berawan, 
sedangkan angin bertiup lemah 
ke arah utara,” kata petugas 
PPGA Semeru di Gunung 
Sawur, Liswanto, yang menyu-
sun laporan aktivitas Semeru. 

Gunung yang memiliki 
ketinggian 3.676 meter dari 
permukaan laut (mdpl) atau 
yang tertinggi di Pulau Jawa itu 
pada Selasa pukul 00.00-06.00 
WIB tercatat mengeluarkan 
awan panas guguran dan em-
busan dengan status gunung 
pada level II atau waspada. 

dalam melakukan evakuasi ko-
rban awan panas guguran Se-
meru karena kendala tim operasi 
selama ini yakni faktor cuaca 
seperti angin kencang dan hujan 
deras, serta aktivitas Semeru 
seperti awan panas guguran 
dan abu vulkanik,” tuturnya. Ia 
mengatakan aktivitas Gunung 
Semeru yang masih berpotensi 
meluncurkan awan panas gugu-
ran juga menjadi pertimbangan 
tim operasi dalam melakukan 
evakuasi korban.

“Kami mengutamakan ke-
selamatan tim evakuasi dalam 
melakukan pencarian korban. 
Apabila cuaca buruk maka tim 
akan mencari tempat yang aman 
lebih dulu sebelum melanjutkan 
evakuasi korban,” kata Suyatna. 

Jenazah korban yang dite-
mukan tim evakuasi kemudian 
dibawa ke Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Haryoto dan 
RSUD Bhayangkara Lumajang 
untuk penanganan selanjutnya. 
Sementara itu berdasarkan data 
Basarnas Surabaya, jumlah korban 
yang mengalami luka berat 26 
orang dan luka ringan 82 orang 
yang sudah menjalani perawatan 
di Puskesmas dan rumah sakit.

Luncurkan Awan Panas
 Berdasarkan informasi 

yang didapat di lokasi, pada 
Selasa (7/12) pukul 00.00 – 
06.00 WIB Gunung Semeru 
kembali memuntahkan awan 
panas guguran. Kejadian itu 
terpantau dari Pos Pengamatan 

“Awan panas guguran tercatat 
sebanyak tiga kali kejadian dengan 
amplitudo 20-22 mm selama 185-
267 detik, sedangkan embusan 
tercatat enam kali kejadian dengan 
amplitudo 2-6 mm selama 20-55 
detik,” tuturnya. 

Sesuai dengan rekomendasi 
Pusat Vulkanologi dan Mitigasi 
Bencana Geologi (PVMBG), 
status Gunung Semeru pada 
level II atau waspada maka ma-
syarakat tidak boleh beraktivitas 
dalam radius 1 kilometer dari 
kawah atau puncak Gunung 
Semeru dan jarak 5 kilometer 
arah bukaan kawah di sektor 
tenggara-selatan.  “Masyarakat 
juga diminta untuk mewaspadai 
awan panas guguran, guguran 
lava, dan lahar di sepanjang aliran 

sungai yang berhulu di puncak 
Gunung Semeru,” katanya.

Ia menjelaskan radius dan ja-
rak rekomendasi itu akan dievalu-
asi terus untuk mengantisipasi jika 
terjadi gejala perubahan ancaman 
bahaya dari aktivitas Gunung 
Semeru.  “Kami mengimbau 
masyarakat menjauhi atau tidak 
beraktivitas di area terdampak 
material awan panas karena saat 
ini suhunya masih tinggi,” ujarnya. 

Masyarakat juga perlu me-
waspadai potensi luncuran di 
sepanjang lembah jalur awan 
panas Besuk Kobokan dan 
mewaspadai ancaman lahar di 
sungai yang berhulu di Gunung 
Semeru mengingat banyaknya 
material vulkanik yang sudah 
terbentuk.  mar

Pemerintah Gelar...
mengatakan,  bahwa saat ini 
pihaknya terus mematangkan ke-
siapan infrastruktur IT. Maklum, 
mekanisme pengampunan pajak 
tahun depan berbasis online.  
Neilmaldrin menjelaskan, uji 
coba infrastruktur IT PPS WP 
telah dilakukan beberapa kali. 
Namun karena terdapat bebera-
pa kekurangan dan penyempur-
naan, Ditjen Pajak masih melaku-
kan evaluasi serta pengembangan 
sesuai hasil uji coba. 

“Direncanakan pelaksa-
naan PPS dilakukan sepenuh-
nya secara elektronik. WP 
menyampaikan pengung-
kapan hartanya, baik atas 
kebijakan I maupun II, secara 
online,” kata Neilmaldrin ke-
padawartawan, Senin (6/12).

Sebagai informasi, peny-
elenggaraan PPS WP diatur 
dalam Undang-Undang (UU) 
Nomor 7 Tahun 2021 tentang 
Harmonisasi Peraturan Perpa-
jakan. Namun, hingga saat ini 
belum ada Peraturan Menteri 
Keuangan (PMK) terkait yang 
diterbitkan oleh otoritas fi skal. 

Neilmaldrin mengaku 
bahwa Rancangan Peraturan 
Menteri Keuangan (RPMK) 
masih dalam proses pemba-
hasan dan diharapkan dapat 
segera disahkan pada bulan 
ini. Meski aturan tak kunjung 
rampung, Nailmaldrin me-
mastikan WP dapat melaku-
kan pengungkapan harta lebih 
dari satu kali dalam PPS WP, 
atau melakukan pencabutan 
pengungkapan harta bersih 
tersebut, sepanjang dilakukan 
dalam periode yang diatur. 

“Atas pengungkapan har-
ta bersih tersebut, kepada WP 
diterbitkan Surat Keterangan 
secara elektronik otomatis,” 
ujar Neilmaldrin.

 UU HPP mengatur dua 
skema PPS WP. Pertama, ditu-
jukan bagi alumni tax amnesty 
2016/2017 yang merupakan 
WP orang pribadi maupun WP 
Badan yang belum dilaporkan 
pada program pengampunan 
pajak lima tahun lalu itu. 

Kedua, untuk WP OP 
yang memperoleh aset pada 
2016-2020 yang belum dil-
aporkan di Surat Pemberi-
tahuan (SPT) Tahunan 2020.
Tarif  PPh Final yang diobral 

oleh pemerintah berkisar 18 
persen - 12 persen. Untuk 
mendapatkan tarif  terendah di 
masing-masing program yakni 6 
persen dan 12 persen, maka WP 
terkait harus merepatriasikan 
aset yang berada di luar negeri 
atau dalam negeri dalam ben-
tuk investasi di Surat Berharga 
Negara (SBN) tertentu, hiliri-
sasi sumber daya alam (SDA), 
atau renewable energy. 

Staf  Khusus Menteri Keuan-
gan Bidan Komunikasi Strategis 
Yustinus Prastowo mengatakan 
pemerintah tengah mengkaji krite-
ria reinvestasi, salah satunya kriteria 
reinvestasi. Tujuannya agar PPS 
WP banyak peminat serta mem-
punyai multiplier effect yang lebih 
besar terhadap perekonomian. 
Atas masukan dari para pelaku 
usaha, Prastowo menyampaikan 
pemerintah tengah mempertim-
bangkan kategori investasi di sektor 
usaha para wajib pajak, sehingga 
tidak terbatas hanya pada investasi 
di SDA dan renewable energy.

“Masukan di sektor rill aspirasi 
pengusaha bisa diinvestasikan 
ke perusahaannya. Tapi menarik 
aspirasinya, kalau diinvestasikan 
ke perusahaannya, bukan hanya 
paper on paper,” kata Prastowo 
saat ditemui dalam acara Media 
Gathering Kanwil DJP Jakarta 
Barat beberapa waktu lalu. 

Kata Prastowo usulan dari 
para pengusaha itu dapat lebih 
efektif, sebab dana yang diin-
vestasikan langsung masuk ke 
bisnis yang sedang berjalan. 
Sehingga, tidak perlu membuat 
usaha baru lagi di bidang hlirisasi 
SDA atau renewable energy.  “Yang 
penting nanti adalah pengawasan-
nya. Karena waktu tax amnesty 
2016 duit-nya masuk benar-benar 
disimpan atau tidak ngawasinnya 
sulit,” ujar Prastowo. 

Pengamat Pajak Center for In-
donesia Taxation Analysis (CITA) 
Fajry Akbar optimistis PPS WP 
dapat ramai diikuti oleh WP meski 
dilakukan secara daring. Hal ini 
didasari meningkatnya kepatuhan 
formal para wajib pajak dalam 
melaporkan SPT Tahunan 2020 
yang telah dilaksanakan online.   
“Sehingga seharusnya, ini menjadi 
bukti bahwa digitalisasi adminis-
trasi di DJP telah berjalan dengan 
baik,” kata Fajry kepada Kontan.
co.id, Senin (6/12). mar

Hal  1 Cover Juga.indd   2 07/12/2021   17:57:02


